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ご意見の概要 件数 

このまま推進すべき 5 件 

改善・見直しをした上で推進すべき 1 件 

推進すべきではない 0 件 

その他 0 件 

合計 6 件 

 

 

【主なご意見】 

○将来の商用を想定した最終実証に期待したい。 

○H23 年度以降の商用化に係るシナリオを明確にして確実に結実させていただ

きたい。 


